

Aus den Verhandlungen der schweizerischen Bundesversammlung.

(Vom 18. Dezember 1875.)

Da der am 10. dieses Monats zum Bundesrath gewählte Hr. Nationalrath Ruchonnet die auf ihn gefallene Wahl ausgeschlagen hat, so wurde an seiner Stelle Hr. Ständerath Charles Estoppey von Trey (Waadt) gewählt. Da auch dieser die Wahl nicht annehmen zu können erklärte, so wählte die Vereinigte Bundesversammlung, in Fortsetzung ihrer Wahlen vom 10. dies (Seite 1010 hievor), zum siebenten Mitgliede des Bundesrathes: Hrn. Numa Droz, von Chauxdefonds, derzeit Präsident des Ständeraths.

Infolge des Hinschiedes des Hrn. Bundesgerichtspräsidenten Dr. Blumer und der Wahl des Hrn. Bundesrichter Anderwert zum Bundesrath mußten zwei Neuwahlen für das Bundesgericht getroffen werden, bei welchen

Hr. Nationalrath Dr. Jakob Dubs, von Affoltern am Albis
(Zürich), und
" " Hans Weber, von Oberflachs (Aargau),
gewählt wurden.

Nachdem das Bundesgericht wieder vollständig gemacht war, wurde zur Wahl des Präsidenten und des Vizepräsidenten dieser Behörde geschritten. Als Präsident des Bundesgerichtes ist der bisherige Vizepräsident Hr. Jules Roguin, von Yverdon, und zum Vizepräsidenten Hr. Bundesrichter Joseph Karl Pankraz Morel, von Wyl (St. Gallen), gewählt worden.

Aus den Verhandlungen der schweizerischen Bundesversammlung.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1875
Année	
Anno	
Band	4
Volume	
Volume	
Heft	57
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	24.12.1875
Date	
Data	
Seite	1249-1249
Page	
Pagina	
Ref. No	10 008 922

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.